



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PEMBEKALAN TRAINER HUBUNGAN
INDUSTRIAL PANCASILA (HIP)
HARI/TGL : SENIN, 22 AGUSTUS 2022
PUKUL : 08.30 S/D SELESAI
TEMPAT : BALLROOM MM2100, KAWASAN
INDUSTRI MM2100 CIBITUNG

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. MENTERI TENAGA KERJA DAN TRANSMIGRASI
PERIODE 1999-2000, PROF. BOMER PASARIBU,

YSH. DIREKTUR KELEMBAGAAN DAN PENCEGAHAN
PHI KEMENTERIAN KETENAGAKERJAAN RI,
BAPAK. C. HERU WIDIANTO, S.E., M.M;

YSH. KETUA UMUM SERIKAT PEKERJA LOGAM
ELEKTRONIK MESIN, BAPAK ARIF MINARDI,
ATAU YANG MEWAKILI;

YSH KETUA DPC SPSI, BAPAK R. ABDULLAH;

YSH. KETUA DPP APINDO JABAR, IBU NING WAHYU
ASTUTIK;

YSH. KETUA APINDO KAB. BEKASI, BAPAK H.

SUTOMO, S.H., M.K3;

YSH. KEPALA DINAS KETENAGAKERJAAN BESERTA

JAJARAN;

YSH. PENGELOLA KAWASAN MM2100;

SERTA PARA HADIRIN PESERTA PEMBEKALAN
KADER HIP YANG BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT MENGHADIRI
PENCANANGAN HUBUNGAN INDUSTRIAL
PANCASILA (HIP), SERTA PEMBEKALAN TRAINING
ON TRAINER KEPADA KADER HIP.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,

KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

PERTAMA-TAMA KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PENYELENGGARA, KHUSUSNYA DINAS KETENAGAKERJAAN KABUPATEN BEKASI DAN APINDO ATAS DILAKSANAKANNYA KEGIATAN PENCANANGAN SEKALIGUS PEMBEKALAN KADER HIP PADA HARI INI.

PROGRAM HUBUNGAN INDUSTRIAL PANCASILA (HIP) MERUPAKAN SALAH SATU BAGIAN DARI “WARKOP SEKOLAH” YANG DIINISIASI OLEH PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MELALUI DINAS KETENAGAKERJAAN. “WARKOP SEKOLAH” TERDIRI DARI 6 (ENAM) PROGRAM YANG SEBAGIAN BESAR SUDAH KITA LAKUKAN, YAKNI PELATIHAN WIRAUSAHA MANDIRI BERUPA PEMBERIAN PELATIHAN HARD SKILL YANG MEMBENTUK SUATU

KEAHLIAN PEMBUATAN USAHA TERTENTU SEPERTI MEMBUAT KAIN MAJUN, DIGITAL MARKETING, SERVICE ELEKTRONIK, DAN LAIN SEBAGAINYA. KEMUDIAN, PELATIHAN KOMPETENSI YANG SUDAH KITA LAKUKAN DI BALAI LATIHAN KERJA (BLK), UNIT PELATIHAN KERJA (UPK), DAN LEMBAGA PELATIHAN KERJA (LPK) DI KABUPATEN BEKASI.

KAJIAN PASAR KERJA DAN UMKM KAMI LAKUKAN SEBAGAI STRATEGI PENANGGULANGAN PENGANGGURAN DAN KEMISKINAN DI KABUPATEN BEKASI UNTUK JANGKA MENENGAH DAN JANGKA PANJANG. SELAIN ITU, KAMI SUDAH MELAKUKAN MoU DENGAN 61 PERUSAHAAN YANG BEKERJASAMA DALAM HAL PENEMPATAN PENCARI KERJA ATAU REKRUTMEN DAN PELATIHAN. SETELAH ITU KAMI JUGA MEMILIKI PROGRAM SEKOLAH PRAKERJA YANG AKAN BEKERJASAMA DENGAN PERUSAHAAN SWASTA MELALUI PROGRAM "BAPAK ASUH", YAITU

SATU PERUSAHAAN MENGASUH 3 SMK DALAM BENTUK PELATIHAN, REKRUTMEN, PEMAGANGAN, DAN KONTRAK KERJA. SERTA TERAKHIR YANG KITA LAKUKAN PADA HARI INI, YAITU HUBUNGAN INDUSTRIAL PANCASILA, YANG MERUPAKAN KONSEP PELAKSANAAN HUBUNGAN INDUSTRIAL DI PERUSAHAAN YANG ADA DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI DENGAN BERLANDASKAN PRINSIP-PRINSIP PANCASILA.

SETELAH PELATIHAN INI BERAKHIR, KAMI HARAPKAN KADER-KADER YANG HADIR PADA HARI INI DAPAT MEWUJUDKAN HUBUNGAN INDUSTRIAL YANG HARMONIS, DINAMIS, DAN BERKEADILAN DI WILAYAH KABUPATEN BEKASI. SAYA JUGA BERHARAP PARA KADER DAPAT MEMAHAMI DENGAN SEBAIK-BAIKNYA PROGRAM INI SERTA MATERI YANG AKAN DIBERIKAN OLEH NARASUMBER.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAP:

“BISMILLAHIRROHMAANIRROHIIM”

KEGIATAN PENCANANGAN HUBUNGAN INDUSTRIAL
PANCASILA (HIP) DAN PEMBEKALAN TRAINER HIP,
SAYA NYATAKAN SECARA RESMI DIBUKA.

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU’ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.